

Sandra

Solfège

Heute ist Mittwoch wir haben wieder einmal Solfège. Nicole kommt wie immer zuspät. Als 30 Minuten um waren war Nicole immer noch nicht da. Da fragte Johanna: „Ist Nicole krank?“ Da sagt Olivier: „Ich glaube nicht das sie krank ist.“ Sie warteten und warteten aber niemand ist gekommen. Da sagte Debhora: „Sollen wir warten, gehen oder ihr telefonieren?“ Als wiederum 30 Minuten vorbei waren kam endlich Nicole. Sie entschuldigte sich wegen der Verspätung. Aber Johanna, Olivier und Debhora konnten schon wieder nach Hause gehen.